



Unser Ausflugs- und Technikspezialist Alois Friedl machte aufs Neue eine höchste interessante Besichtigungsmöglichkeit in Oberösterreich ausfindig und somit können wir am Donnerstag, 11. April 2024 den Photovoltaik-Profi Fronius in Sattledt sowie den Zulieferer für Auto- und Flugzeugteile MIBA in Laakirchen exklusiv besichtigen

Inkludiertes Leistungsprogramm: Busfahrt ab/bis Hörsching sowie alle Besichtigungen & Eintritte

VFFL-Reiseprogramm:

- Abfahrt 08:00 Uhr am Flughafen Linz, Das Auto könnt ihr wieder am gewohnten Parkplatz abstellen.
- Beginn Besuch in Sattledt um 09:00 Uhr mit einem kleinen Imbiss und AF-Getränken, kurze Präsentation der Fa. Fronius mit Fakten und Zahlen. Danach Besichtigungen: Logistik, Assembly alle Sparten, Elektronik, Mechanik, Lehrlings-Ausbildung und PV-Aussichtsplattform (bei Schönwetter)
- Ende ca. 11:00 Uhr, danach Fahrt nach Laakirchen, wo wir zu Mittagessen werden.
- Nicht mal eine halbe Startbahnlänge entfernt beginnt danach um 14:00 Uhr die Besichtigung bei der Fa. MIBA, die bis etwa 16:00 Uhr dauert. Natürlich interessieren uns als Flughafenfreunde vorrangig Flugzeugthemen, da die Fa. MIBA aber auf mehreren Gebieten präsent ist, können wir mit diesem Besuch alle interessanten Themenfelder auf einmal abdecken!
- Rückfahrt bis nach Sipbachzell zum Oberwirt, wo wir einen Zwischenstopp einlegen, um nach dem Wissensdurst noch einen eventuellen eigenen Durst stillen können

VFFL-Sonderpreis: für Mitglieder € 30,— p.P

RASCHE ANMELDUNG EMPFEHLENSWERT! Teilnehmerzahl: 25 Personen Anmeldung bis spätestens 15.03.2024! NÄHERE Infos erhalten alle angemeldeten TeilnehmerInnen rechtzeitig vor der Tagesfahrt.

Anmeldung zur VFFL-Tagesfahrt bitte direkt bei Alois Friedl: Tel. 0650/5545549 oder WhatsApp sowie per Mail an a.friedl@vffl.at

Einen Anmeldeschluss muss es natürlich aus organisatorischen Gründen geben, aber sollte sich bei einem Mitglied danach herausstellen, daß eine Teilnahme doch möglich wäre, fragen Sie einfach kurz nach, wie es konkret aussieht, denn fallweise kommt es vor, daß jemand ausfällt und der Platz sonst leerbliebe. Bei einem Eintagesausflug ohne Nächtigung ist Flexibilität ja eher möglich.

Die Fronius International GmbH ist ein österreichisches Unternehmen mit Sitz in Pettenbach in Oberösterreich. Fronius ist weltweit in den Bereichen (Elektro-)Schweißtechnik, Photovoltaik und Batterieladetechnik tätig. Neben dem Firmensitz in Pettenbach und weiteren Standorten in Wels, Thalheim, Sattledt und Steinhaus besitzt Fronius einen Fertigungsstandort in Tschechien. Insgesamt hat das Unternehmen 37 Tochtergesellschaften.

Die Miba AG ist ein familiengeführtes Industrie- und Technologieunternehmen, das 1927 in Laakirchen (OÖ) gegründet wurde. Das Unternehmen produziert Gleitlager, Reibbeläge, Sinterformteile und Beschichtungen. Weiters fertigt die Miba passive elektronische Bauelemente wie Widerstände und Entwärmungssysteme, die u. a. bei Energieübertragungssystemen benötigt werden. Darüber hinaus entwickelt und produziert das Unternehmen Sondermaschinen zur präzisen mechanischen Bearbeitung von Großbauteilen. Die Gruppe besitzt 29 Standorte in elf Ländern.